

BIG ISSUE

Drs Moh Suprizal Jusuf,MM Kunker ke Rumah Sakit Pratama Buol

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Nov 17, 2023 - 11:47



BUOL-Sekretaris Daerah(Sekda) Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng), Drs. Mohammad Suprizal Jusuf, MM, melakukan kunjungan kerja di Rumah Sakit Pratama Kabupaten Buol. Kamis (16/11/2023)

Hadir dalam kegiatan itu tokoh-tokoh penting, termasuk Kepala Dinas Kesehatan P2KB, Muhammad Rizal Naokoko, S.Si, Apt, M.Kes, serta Sekretaris Dinas Kesehatan P2KB, dr. Arianto S. Panambang, M.AP.

Selain itu hadir juga Pj. Seksi Farmasi Alkes dan PKRT Kab. Buol, Debora Sedubun, S.Farm; Staf Bidang Pelayanan, Kurniawan, S.Farm; serta Staf Seksi

Alat Kesehatan dan Pembekalan Kesehatan Rumah Tangga Dinas Kesehatan Propinsi Sulawesi Tengah, Jumrati Hafid, S.Km., M.Kes dan Nurmala Kila Ali, A.Md.TEM.

Sekda Buol menekankan pentingnya upaya Rumah Sakit Pratama untuk meningkatkan kualitas layanan. Meskipun saat ini masih berstatus tipe D, diharapkan agar rumah sakit ini dapat meningkatkan kelasnya menjadi tipe C. Menurut Sekda, " Hal ini diimbangi dengan peningkatan pelayanan kepada pasien, peningkatan kualitas SDM, dan peningkatan disiplin petugas medis." Kata Sekda

Sekda juga memberikan perhatian khusus terhadap kondisi kelengkapan medis yang masih terbatas.

" Meskipun demikian, upaya untuk meningkatkan fasilitas dan peralatan medis diharapkan dapat diwujudkan baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang." terang Sekda

Sementara itu, dr. Budianto, Direktur Rumah Sakit Pratama, menyampaikan

" tantangan utama yang dihadapi rumah sakit ini, termasuk kondisi banjir yang sering terjadi saat musim hujan.ungkap Budianto

Menyikapi harapan untuk mencapai status tipe C, dr. Budianto menyebutkan bahwa diperlukan investasi dalam dua ruang operasi, ruang jenazah, dan pemenuhan kelengkapan peralatan medis.

Meskipun masih terdapat kendala, baik Sekda maupun Direktur Rumah Sakit Pratama berkomitmen untuk menjadikan rumah sakit ini lebih baik, memberikan pelayanan yang optimal, serta menangani kendala infrastruktur yang dihadapi. Sekda berharap, Semoga langkah-langkah perbaikan yang diusulkan dalam kunjungan ini dapat membawa Rumah Sakit Pratama ke arah yang lebih baik, memberikan dampak positif pada kesehatan masyarakat, dan menjadikan rumah sakit ini sebagai fasilitas kesehatan yang andal di Kabupaten Buol. ***